



müller möbelwerkstätten



MODULAR  
ANBAUBAR · EXTENDABLE

# MODULAR ANBAUBAR

DESIGN ROLF HEIDE



## *GESCHMACKVOLL EINGERICHTET*

Funktionalität und Klarheit zählen zu den geschätzten Aspekten einer neuen Wohnkultur. Das Einrichtungsprogramm modular ermöglicht daher auch in kleinen Appartements eine optimale Raumnutzung. Dabei wird Variabilität groß geschrieben: Die Front lässt sich mit verschiedenen Türgrößen und Schubladenelementen frei gestalten. Dabei ist das Anbausystem um beliebig viele Elemente erweiterbar. Außen kann der Schrank mit einem schwenkbaren Spiegel versehen werden, der je nach Geschmack, einfach an der Seite verschwindet. Ein Anpassungskünstler ist auch der flache Tisch in klarem Weiß – ganz wie es die jeweilige Wohnsituation erfordert, verwandelt er sich zum Beistell-, Nacht- oder Fernsehtisch.

## *TASTEFULLY FURNISHED*

Functionality and clarity count toward the most valued aspects of new living culture. The furnishing system modular allows therefore, even in small apartments, for an optimal usage of space. Variability is a revered attribute. The fronts allows for free configuration through various sized doors and drawer elements. The extension system provides for unlimited expansion capabilities. A pivot mirror can be fitted to the outside of the wall unit and, according to taste, can be hidden to the side. The flat table in pure white is also a conform artist – according to the living situation it can become a side table, a bedside table or a TV table.



OPTIONAL MIT SEITENSPIEGEL  
BY REQUEST WITH MIRROR  
ON THE CABINET SIDE

# MODULAR ANBAUBAR

DESIGN ROLF HEIDE

## FUNKTIONALITÄT IN IHRER REINSTEN FORM

Funktionalität im Einklang mit perfektem Design – das bieten die Stapelliege und das modular Baukastensystem in reinem Weiß. Die Matratze und Nackenrolle der Liege sind mit robustem Dekostoff bezogen, der in vielen unterschiedlichen Farbvarianten erhältlich ist. Die klaren Linien und flexiblen Formen der Einrichtungssysteme sind optimal angepasst an das moderne Leben und bieten besonders bei einer Verschmelzung von Schlaf- und Wohnbereich Komfort auf höchstem Niveau: Der Kleiderschrank wird durch das Anbausystem zum integrierten formschönen Bücherregal, die Stapelliege verwandelt sich mit wenigen Handgriffen zum großzügigen Doppelbett, und der Nachttisch auf Rollen lässt sich individuell verschieben – das zeitgemäße Design ermöglicht in jeder Wohnsituation die perfekte Rauminisierung!

## FUNCTIONALITY IN ITS PUREST FORM

Functionality in harmony with perfect design – offered with the stacked bed and modular construction kit system in pure white. The mattress and bolster of the bed are upholstered in robust decorative fabric, which is available in many different colours. The clear lines and flexible forms of the furnishing systems are optimally suited to modern living and offer in particular a fusion of sleeping and living area comfort in highest standard: The wardrobe becomes an integrated elegant bookcase through the attachment system; the stacked bed becomes a generous double bed with a few minor adjustments and the bedside table with its rollers can be individually situated as required – the contemporary design allows perfect space management for every living situation.



MOBILER NACHTTISCH#SCH#RANK  
MOBILE BEDSIDE TABLE

# MODULAR ANBAUBAR

DESIGN ROLF HEIDE





verschiedene Höhen  
 height variations

1976 mm oder 2242 mm

1-8] verschiedene Schrankgrundmodule  
 606x606x 1976 / 2242 mm  
 different wardrobe base modules

9-12] verschiedene Kombination von  
 Schrankgrundmodul und Anbaumodul  
 different combinations of wardrobe base  
 module and extending module

13-18] verschiedene Farbbeispiele  
 different colour examples

MODULAR bietet sehr viele Kombinationsmöglichkeiten durch die große Farb- und Holzauswahl.

MODULAR offers many possible combinations due to the large range of colour- and wood choices.

**Bei der Korpus Gestaltung haben Sie folgende Möglichkeiten:**

- 1) Melamin weiß mit weißer Kante
- 2) Melamin weiß mit Birkenmultiplexkante
- 3) Birkenechtholz mit Birkenmultiplexkante
- 4) Buchenechtholz mit Buchenmultiplexkante
- 5) Farblich lackiert in 14 Standardfarben, Kante jeweils in der gewählten Farbe

**For creating the corpus you have the following choices:**

- 1) melamin white with white edge
- 2) melamin white with birch plywood edge
- 3) birch with birch plywood edge
- 4) beech with beech plywood edge
- 5) coloured in one of our 14 standard colours, edge in the same colour

**Bei der Frontgestaltung haben Sie folgende Möglichkeiten:**

- 1) Birkenfurnier mit Birkenmultiplexkante
- 2) Buchenfurnier mit Buchenmultiplexkante
- 3) Farblich lackiert in 14 Standardfarben, Kante jeweils in der gewählten Farbe

**For creating the front you have the following choices:**

- 1) birch with birch plywood edge
- 2) beech with beech plywood edge
- 3) coloured in one of our 14 standard colours, edge in the same colour